

*Le Président*

Balma, le 15 janvier 2019

Objet : Présentation des référents départementaux de l'ANDES

Madame, Monsieur,

L'Association Nationale des Elus en charge du Sport (ANDES) est une association regroupant les élus locaux (communes et groupements) délégués aux sports de l'hexagone et d'Outre-mer.

L'ANDES permet d'échanger sur les politiques sportives des collectivités et d'accompagner au quotidien les élus locaux dans leurs missions. L'objectif étant de rompre l'isolement, de gagner du temps, mais aussi de faire les bons choix, notamment au travers de partages d'expérience.

C'est la raison pour laquelle, nous pensons qu'il est primordial que les collectivités locales, le Mouvement sportif, et l'Etat puissent pleinement collaborer au service d'une meilleure quotidienneté du sport sur le plan local.

A ce titre, je souhaite vous informer que notre association dispose de référents départementaux, véritables chevilles ouvrières de notre structure et relayant les problématiques locales rencontrées.

Ces référents départementaux, formidables acteurs de leur territoire, informent et conseillent les élus. De surcroît, ils représentent notre structure lors de diverses sollicitations ou lors de réunions d'information qu'ils organisent.

Dans une volonté d'encourager des relations réciproques entre tous les acteurs du sport, sachez que nos référents sont à votre écoute et volontaires pour travailler de concert.

Par conséquent, vous trouverez ci-joint la liste des coordonnées de nos référents sur votre territoire.

Je profite de cet échange pour vous souhaiter mes meilleurs vœux pour cette année 2019 et je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en mes respectueuses salutations.

Marc SANCHEZ  
